

令和4年 **6**月の**イベント**ほうこく



イベント オープンファクトリー 3年ぶりに開催!

2019年11月以来、久々に大正・港オープンファクトリーを開催しました。受け入れ企業・団体は10箇所、3日間8コースの規模で、参加人数は45名。

私たちは5月21日午後1時からの受け持ちです。感染対策ということもあり、7名のご参加で所要時間は1時間という短縮バージョンでした。



久々ということもあり、過去を思い出しながら当日のタイムスケジュールを練りました。これまでは木材の加工実演を見てもらったり、加工体験や木を切ってもらいました。

今回は加工実演をメインとしながらも、私たちの日常作業を体験してもらうという要素も取り入れました。



大正区の歴史や会社案内、木材等の在庫品の説明の後、加工実演と体験、そして木材や合板のトラックへの積み込み、ロープでの荷締め仕方などを体験してもらいました。材木を担ぐということはないと思いますから、参加された方々は新鮮な経験をされたようです。



久しぶりの一般の方々との交流で、スタッフも張り切っていたように見えました。私たちも新鮮な空気が吸えたような気分になりました。



大阪府内から参加されたご夫婦は、帰りに大正区名物の渡し船に乗るとのことでした。

イベント終了後のアンケートでは、「参加者同士の交流会もありかな？」という感想もありました。同じ時間を共有されたことで、皆さんが仲良くなれたようです。

私たちも良い時間を過ごせました。ありがとうございます。

